

## **La CEM destacó el trabajo con el Estado provincial, pero convocó a diagramar una agenda de temas pendientes**

El titular de la Confederación Económica de Misiones, Guillermo Fachinello, subrayó algunos resultados obtenidos a partir de esa dinámica, y consideró necesario tratar otras problemáticas de los sectores productivos.

Tras finalizar el acto de apertura de Sesiones Ordinarias de la Cámara de Representantes de Misiones -que inauguró el gobernador Oscar Herrera Ahuad-, el empresario explicó que “el sector productivo privado y el Gobierno provincial gestionaron soluciones para muchos reclamos, como el dólar regional que -según se anunció ahora- también incluye a la yerba mate, una medida retroactiva al 10 de abril”.

“A partir de los resultados obtenidos, seguiremos gestionando de esta manera, en pos de alcanzar resoluciones concretas para otras iniciativas, en beneficio de los sectores representados en la CEM y las más de 30 cámaras que la integran y para nuestro pueblo en general”, indicó Fachinello.

En ese sentido, mencionó los Programas “Ahora” que se implementaron en Misiones, que “son un gran aporte y hemos apoyado desde el principio, porque es dinamizador de la economía provincial; y la inauguración del puerto de Posadas, “que va desarrollándose y no tiene techo porque nuestra economía va creciendo”.

E hizo más adelante mención a la provisión de energía en el territorio provincial, que presenta déficit en muchas zonas de Misiones: “Son bienvenidos y esperemos que se concreten los anuncios en materia energética, que contemplan ampliaciones, nuevas estaciones transformadoras y tendidos de alta tensión a lo largo de las rutas 12 y 14, porque este es un servicio indispensable para generar desarrollo para toda la sociedad”.